

Wir trauern um unseren Seniorpartner

Karl-Heinz Arnold

* 20. 11. 1937

† 1. 5. 2021

Karl-Heinz Arnold war einer der Mitbegründer des Frankfurter Büros der heutigen Sozietät FPS Fritze Wicke Seelig und hat die Entwicklung der Kanzlei über Jahrzehnte mit seinem anwaltlichen Talent, seiner Weitsicht und Freude am Beruf geprägt. Den Schwerpunkt seiner Tätigkeit bildete das Bau- und Immobilienrecht.

Karl-Heinz Arnold war überdies Präsident am Ehrengerichtshof in Frankfurt am Main.

Er war bei den Mandanten für seinen anwaltlichen Rat und seine Tätigkeit als Notar äußerst geschätzt und bei den Mitarbeitern hoch angesehen. Mit ihm verlieren wir einen glänzenden Advokaten und einen langjährigen Freund.

Unser Mitgefühl gilt seiner Familie.

Die Frankfurter Partner und Mitarbeiter der Sozietät

F P S Fritze Wicke Seelig
Partnerschaftsgesellschaft von Rechtsanwälten mbB